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LA Confédération afri-
caine d'athlétisme (CAA) 
s'est réunie lundi 16 mars 

2020 à Bangui, pour statuer sur 
la situation de la Fédération ga-
bonaise d'athlétisme (FGA), en 
crise depuis plusieurs années. 
Ainsi, sous la supervision du 
vice-président de l'institution 
faîtière de l'athlétisme conti-
nental, le Centrafricain Bru-
no Konga, il a été décidé de 
la mise en place d'un comité 
chargé d'organiser l'assemblée 
générale élective des ligues pro-
vinciales et de la Fédération 
gabonaise d'athlétisme.
Ce comité, composé de Bru-
no Konga, président, Bernard 
Obiang Metoulou, représen-
tant le ministère gabonais des 
Sports, José-Walter Foula, re-
présentant le Comité olym-
pique gabonais, et d'un repré-
sentant de la FGA qui tarde à 
être désigné, se chargera, entre 
autres, d'identifier les ligues 
provinciales et d'organiser 
leurs assemblées générales et 
celle de la fédération. Ce co-
mité dispose de deux mois, à 
partir de mars, pour rendre 
les conclusions de sa mission. 
Selon l'article 5 de la décision 
de la CAA, les membres vo-
tants des bureaux des ligues 
provinciales sont les présidents 
et les secrétaires généraux des 
clubs, avec un mandat en cours 
de validité. 
S'agissant du chronogramme, la 
mise en place des bureaux des 
ligues provinciales est prévue 
du 1er mars au 30 avril 2020. La 
FGA recevra les candidatures 
pendant la période comprise 
entre le 1er et le 14 juin. L'AG 
élective est fixée, quant à elle, 
au 27 juin prochain.
Au sujet de la désignation du 
représentant de la FGA, une 
source digne de foi nous ap-
prend que cette situation est 
le fait de l'actuel président de 
la fédération, Martial Paraiso. 
Celui-ci refuserait de donner 
le nom du représentant de la 
fédération au sein de la com-
mission.

"Le président Bruno Konga a 
adressé une correspondance 
au responsable du département 
international de l'instance de 
l'athlétisme mondial, le Mau-
ricien Jee Isram. Dans ce cour-
rier, il demande à ce dernier la 
conduite à tenir par rapport au 
refus de M. Paraiso de désigner 
un responsable de sa fédération 
comme membre de la commis-
sion. Faisant retarder le proces-
sus", nous a confié cette source.
Comment expliquer et com-
prendre l'attitude du président 
de la Fédération gabonaise 
d'athlétisme qui, après avoir 
plombé, durant de nombreuses 
années, l'athlétisme gabonais, 
s'emploie à mettre à mal le 
processus de normalisation 
de cette discipline sportive dans 
notre pays ?

Fédération gabonaise d'athlétisme : 
l'AG élective prévue le 27 juin

Willy NDONG
Libreville/Gabon

 Pourquoi  Martial Paraiso n’a-t-il pas encore désigné le représentant de la fédération au 
sein de la commission chargée d’organiser les élections ?
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l'Union : Karène Agono Wora, 
si toutes les compétitions qua-
lificatives pour les Jeux olym-
piques ne reprenaient plus, 
pour cause du coronavirus, 
seriez-vous quand même qua-
lifiée pour Tokyo-2020 ?

Karène Agono Wora : si cette 
hypothèse venait à se réaliser, 
malheureusement je ne serais pas 
qualifiée pour Tokyo. Et si ces 
compétitions qualificatives ne 
reprenaient pas, cela voudrait 
dire alors que même les Jeux 
olympiques seraient annulés. 
Donc, dans cette hypothèse je 
n'irais pas à Tokyo.
Que vous manque-t-il pour être 
qualifiée pour les prochains 

Jeux olympiques s'ils ont lieu 
l'été prochain ?
- Il me faut engranger un maxi-
mum de points pour espérer ob-
tenir la qualification directe. À 
défaut, atteindre le quota conti-
nental.

Pour conclure, que faites-vous 
présentement à Libreville ? 
- Avec la propagation du coro-
navirus, le centre a fermé ses 
portes. C'est la première raison. 
L'autre raison est que je suis 
venue faire quelques réglages 
avec mon coach, pour prépa-
rer si possible les prochaines 
échéances. Comme vous le sa-
vez, le Championnat d'Afrique 
de judo a été annulé. Qu'à cela 
ne tienne, nous devons travailler, 
dans la perspective de la reprise 
des compétitions.

ELIMINÉE au premier tour lors des Grands Prix de Paris et de Düsseldorf, qualificatifs pour 
les prochains Jeux olympiques de Tokyo, la boursière olympique au Pôle espoir judo de Pe-
tit-Couronne (Normandie en France), séjourne actuellement à Libreville. Dans l'entretien ci-des-
sous, Karène Agono Wora nous éclaire sur les motifs de sa présence au Gabon, et parle de ses 
chances de qualification pour Tokyo.

Karene Agono Wora : "Il me faut 
engranger un maximum de points"

Propos recueillis par Hans NDONG MEBALE

Libreville/Gabon

 Karène Agono : «Nous devons travailler dans la perspective 
de la reprise des compétitions.»
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